



CUTI LEBARAN PNS DITAMBAH

Pemkot Siapkan Petugas Piket

UMBULHARJO (MERAPI) - Kendati pemerintah pusat telah menetapkan penambahan cuti bersama Pegawai Negeri Sipil (PNS) saat Lebaran nanti, namun pelayanan ke masyarakat tetap harus diutamakan. Untuk itu Pemkot Yogyakarta akan melakukan konsolidasi internal menyikapi kebijakan libur Lebaran dan cuti bersama PNS total hingga 10 hari itu.

"Kami akan konsolidasi internal dulu. Kami perlu siapkan petugas piket untuk pelayanan ke masyarakat. Walaupun libur itu hak, harus ada tanggung jawab sosial ke masyarakat," kata Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti, Senin (7/5).

Pemerintah pusat pada Senin (7/5) telah memutuskan cuti bersama PNS pada libur Hari Raya Idul Fitri 2018 menjadi 7 hari dari sebelumnya 4 hari. Penambahan cuti bersama diberikan 2 hari sebelum Lebaran, yaitu 11 dan 12 Juni 2018, serta 1 hari setelah Lebaran yaitu pada 20 Juni 2018. Ditambah libur Hari Raya Idul Fitri 15-16 Mei dan 17 Mei hari libur Minggu, jadi total libur PNS selama Lebaran 10 hari.

Lantaran libur PNS cukup panjang, Haryadi menegaskan pelayanan kepada masyarakat tetap diberikan. Namun hanya pada layanan kesehatan, pemadam kebakaran dan bencana serta keamanan oleh satuan polisi pamong praja. Terutama layanan yang sifatnya kedaruratan untuk masyarakat tetap akan dioperasikan selama libur Lebaran dan cuti bersama PNS.

"Kami akan efektifkan dan optimalkan petugas piket pada layanan kesehatan, pemadam kebakaran dan Satpol PP untuk tetap memberikan pelayanan publik," tambahnya.

Bertambahnya cuti bersama PNS selama libur Lebaran itu juga menjadi perhatian persiapan Pemkot Yogyakarta menghadapi lonjakan wisatawan. Pihaknya menyambut baik hal itu dan akan melakukan persiapan untuk mengantisipasi. Terutama pengaturan lalu lintas karena selama libur panjang Yogyakarta sebagai kota wisata kepadatan kendaraan di sejumlah ruas jalan meningkat signifikan.

"Harapan kami walaupun banyak wisatawan yang berkunjung ke Yogyakarta saat libur lebaran nanti, akan terpecah dan merata setiap hari karena waktu liburannya panjang. Kami harap tidak *tumplek blek* satu hari. Kami akan siapkan antisipasinya," tandas Haryadi. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Organisasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005